



秋さんぽ

今日は天気良かったので、木場潟までのんびりと散歩に出かけました！散歩の途中で柿の木を発見！ほとんどがまだ青い実でしたが、ひとつだけ完熟になった実がありました。よく見るとかじった跡があり、「きっとカラスが食べたんや」「カラスは頭がいいから美味しい柿がわかるんやよ！」といろいろと推察したり、知っていることを伝え合ったりして話が盛り上がっていましたよ。

また、いろんな生き物とも出会いました。「赤とんぼや」「シオカラトンボ見つけた！」と空高く飛ぶトンボを見つめたり、そーっと近づいて捕まえようとしたり、いもむしを見つけて「なんの虫？」「わかった！ちょうちょになるんや！」と友達と話しながら観察したりしていました。これからも秋の自然の中でたくさん遊んでいきたいと思います。



イモムシをみんな
で囲んで観察中



水面に当たった光がトタンの内側に反射していることに気づいたT君。水面が動くたびに模様が変わり、「きれ〜い」とみんなうっといと眺めていましたよ。



腕に石を乗せてトンボが止まってくれるのを待っていましたよ



木場潟公園に到着した途端に「遊びた〜い！」と芝生をダッシュ!! 元気いっぱいです♪